



Je m'adresse à tous les francophones, vétérants, membres, nouveaux et personnes concernées.

Tout d'abord, je remercie sincèrement tous ceux qui ont acquitté la cotisation en 2020 et 2021 de l'association, malgré la situation que nous avons.

Raisonnement, nous revenons à un nouveau présent "diligent".

Je vous ai informé à mesure des événements et beaucoup m'avez répondu, ce dont je remercie infiniment, j'ai aussi reçues diverses questions dont la majorité est de retrouver des activités, des amis...

Selon les circonstances, nos prochains projets seront annoncés par mail avec les conditions sanitaires et tous les détails de l'animation.

Pour faire partie du groupe des lecteurs francophones de notre association et recevoir les communications, il suffit de le demander par mail à Françoise:

[president@asociacionfrancofonos.eu](mailto:president@asociacionfrancofonos.eu)

Vous souhaitant à tous, un bel été.

Françoise